
 
Der Vorsitzende verwies darauf, dass TOP 4 in die Sondersitzung vertagt werden 
muss. Es lagen keine Fragen oder Wortmeldungen vor, sodass über die Vertagung 
abgestimmt wurde. 
 


